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  stv. Geschäftsführung  

Beirat der Unteren 
Naturschutzbehörde 
 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 

 
Datum 

Patrick Herzog 
 
+49 202 563 5920 
+49 202 563 8484 
patrick.herzog@stadt.wuppertal.de 
 
16.11.2018 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die 241. Sitzung des Beirates der Unteren Naturschutzbehörde (SI/1883/18) am 
15.11.2018 
 

Anwesend sind: 
 
Frau Dr. Dinnebier, Herr Dohm, Herr Ernst, Herr Holthoff, Frau Petersen, Herr Werbeck, Herr 
Wuttke, Herr Weyermann (Vertretung Herr Bröcker), Herr Smalakies (Vertretung Rhein. 
Landwirtschaftsverband), Herr Wegener (Vertretung Frau Haarhaus) 
 
Herr Kolbe (Vertreter) 
 
 

Verwaltung: 
 
Frau Blume, Herr Mücher, Frau Wedekind, Frau Merch, Herr Arlt, Herr Buschmann 
 
 
Gast: 
Dr. Boomers, Biologische Station Mittlere Wupper 
 
 
Schriftführer:  
Herr Herzog 
 
 
 
Beginn: 15:03 Uhr 
Ende:    16:09 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 
 

1 Begrüßung, Feststellung der Tagesordnung 
  
 Herr Wuttke begrüßt den Beirat.  

Anschließend stellt Herr Wuttke die Tagesordnung fest. 

Die Tagesordnung wird vom Beirat einstimmig beschlossen. 

2 Genehmigung der Niederschrift vom 18.10.2018. 
  
  

Die Niederschrift wird vom Beirat einstimmig genehmigt. 

3 Bericht des Vorsitzenden 
 
Mangels aktueller Geschehnisse wurde kein Bericht gehalten. 
 

  
 Berichte, Mitteilungen, Anfragen 
  
4 Wertgebende Arten im bergischen Städtedreieck - 

Vortrag der Biologischen Station Mittlere Wupper 
 
Dr. Boomers von der Biologischen Station Mittlere Wupper hält einen Vortrag zu 
wertgebenden Arten im bergischen Städtedreieck. 
 
Anschließend wurde die Möglichkeit zur Fragerunde genutzt.  
 

  
5 Bericht zur Bewässerung während sommerlicher Trockenphasen 
  
 Herr Arlt berichtet zur Bewässerung während der sommerlichen Trockenphase 

und gibt Ausblick auf die Nachschau. Bereits jetzt steht fest, dass einige Bäume 
abgestorben sind. Es wird überlegt Wassersäcke (Depotwirkung) anzuschaffen. 
Bei zukünftigen Hitzeperioden hat die Feuerwehr ihre Unterstützung zugesagt. 

 

Anschließend wurde die Möglichkeit zur Nachfrage genutzt.  

 

6 Bericht zu den Prioritäten der Wegesanierung nach dem Starkregenereignis 
Ende Mai 
 
Herr Arlt berichtet anhand eines Fotoberichtes von den Auswirkungen des 
Starkregenereignisses und der erfolgten Wegesanierung. Im Bereich Hardt 
wurden im Rahmen von Sofortmaßnahmen Asphaltwege mit Einstreudecke 
hergerichtet. Das Nutzerfeedback fällt hier durchweg positiv aus. Durch die 
Einstreudecke werden Ausspülungen verhindert. Aufgrund der Kostenintensität 
(390.000 €) fehlen die Mittel für Einstreudecken im Bereich Schönebecker Busch 
und Nordpark. 
 
 
Der Bericht wurde ohne Rückfragen entgegengenommen.  
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7 Fällung von Einzelbäumen – Auslichtung  in Grünanlagen- 
Waldpflegemaßnahmen 2018/2019 

  
 Herr Arlt hält einen kurzen Bericht zur Fällung von Einzelbäumen. 

 

8 Sonstiges 
  
 Herr Herzog stellt die Termine für das Geschäftsjahr 2019 vor: 

 

31. Januar 2019 
25. April 2019 
13. Juni 2019 
29. August 2019 
24. Oktober 2019 
21. November 2019 

 

 Nicht öffentlicher Teil 
  
  

9 Bericht des Vorsitzenden  
  

 
  
10 Befreiungen 
  
  
10.1 

 
 

Errichtung einer Jurte für einen Waldkindergarten 

 

10.2 Fällung/starker Rückschnitt von Bäumen 
  
  

  

 

 
 
Wuttke gez. Herzog  
Vorsitzende/r Schriftführer 
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